

Köln, den 23.9.2013

Liebe Frau Schäfer,  
seit einigen Jahren kommt meine Tochter nun zu Ihnen ins Lernzentrum.  
Zunächst war es eine große Erleichterung den Part ‚Latein büffeln‘ in kompetente Hände abgeben zu können. Nach und nach stellte sich heraus, dass wir zu Hause zwar auch gelernt hatten, jedoch nicht unbedingt das Richtige. Ihr beruflicher Background, Ihre didaktischen Fähigkeiten und die langjährige Erfahrung mit dem Stoff und den Strukturen am Gymnasium waren ein Segen. Mit erstaunlicher Präzision erkannten Sie die jeweils gefragten Lerninhalte und konnten damit gezielt auf die Arbeiten vorbereiten.  
Dank Ihrer Hilfe ist es meiner Tochter zum Schuljahresende gelungen, Ihr Latinum mit der Note 1 abzulegen. Eine tolle Leistung und ein enormer Schub für das Selbstbewusstsein!

Nun gilt es, Ihr in den folgenden zwei Jahren bis zum Abitur auch in Englisch auf die Sprünge zu helfen. Auch da bauen wir auf Sie!  
Schon in den vergangenen Jahren war es prima, dass spontan und flexibel die Nachhilfestunde auch einmal in einem anderen Fach statt finden konnte, wenn es dort Handlungsbedarf gab und akute Hilfe nötig war.

Meine Tochter kommt nach wie vor gerne, fühlt sich bei Ihnen und im gebotenen Rahmen des Lernzentrums wohl. Sie wird achtsam genau da abgeholt, wo sie steht und einfühlsam auf ihrem Weg begleitet. Ich weiß einfach: bei Ihnen ist sie gut aufgehoben!  
Vielen Dank dafür!

mit freundlichen Grüßen

B. Arleff

